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ADAMO-HAMMOCK
USER MANUAL

(Keep this manual for future reference)

IMPORTANT INFORMATION

I. WEIGH LIMIT/AGE LIMIT/PREPARATIONS

The ADAMO hammock is intended for use by children ages 1 to 5 or with the maximum weight of 30 kg!

Find a place with enough room for the safe use of the hammock.

The minimum distance around the hammock must be at least 2 metres. Do not allow another child within that dis-
tance. The minimum distance between the hammock and the floor must be at least 40 cm.

The Junior hammock is primarily designed to be used in indoor, dry places, but it can also be placed in open, covered 
places (veranda, terrace). Protect the product from too much sunlight and humidity because they might decrease its 
lifespan. 

Install the hammock on a hard surface (reinforced concrete, solid wood beams or steel beams)! If in any doubt about 
the quality of the ceiling, please consult a construction specialist.



THE DRAWING OF THE 
ASSEMBLED HAMMOCK:

Figure 1.



II. ASSEMBLY INSTRUCITONS

The hammock is found assembled in the package. If it is disassembled for washing or any other reasons, reassemble 
it by following these instructions:

1. Place the wood rods into the pockets for this purpose on the hanging hammock. all rods have a slightly curved design.

2. Place the rods so that the front and back rods are on top and the side rods are at the bottom (Figure 1).

3. The rods are curved inwardly from all directions, as shown in Figure 1.

4. Thread the A1, A2 and B1, B2 ropes through the holes first on the upper rods then on the lower rods, according 
to the picture. 

Warning! The crosspiece (K) is parallel with the front rod of the hammock, as seen in Figure 1.

Having threaded the ropes through the wood rods, tie a knot at the end of the ropes so that the knots are at least 5 
cm from the end of the  rope. (CS) Figure 2.

The child’s weight tightens the knot, so it is unable to voluntarily loosen or untie.

After suspension, adjust the 4 bottom knots so as the rods of the hammock remain vertical if empty. The distance 
between the lowest point of the hammock and the floor must be at least 40 cm.

The child’s weight tightens the knot, 
so it is unable to voluntarily loosen 
or untie.

Min. 5 cm

CS

Figure 2.



III. HANGING WITH A HOOK

Always ask a professional to secure the hammock hook! It is always the responsibility of the customer to properly 
secure the hammock hook. Check the suspension point regularly.

IV. ADJUSTING THE HEIGHT OF THE HANGING HAMMOCK

The height of the hanging hammock can be adjusted by the 8-shape metal loop on the rope (Figure 1 E). When moving 
the 8-shape metal hook upwards, the length of the rope is decreased, while moving it downwards, the length is increased.

Recommended sizes: 
Cross section: 10 mm 
Length: 160 mm

Figure 3.

V. CARE AND MAINTENANCE

Before washing, please untie the knots (4 pcs) under the wood rods and remove them from the textile cover. The ham-
mock cover must always be washed by hand at 30 degrees, but in many cases, it is enough to wipe it with a wet sponge. 
Before washing, every Velcro part must be closed to preserve its long lifespan. Do not twist, rinse or dry the hammock 
in a tumble dryer. The shrinking of the cover is maximum 6%. After drying, please reassemble the hammock according 
to the instruction manual. Warning: do not disassemble or wash the ropes!



VI. WARNING

Ignoring the following warnings or the user manual might cause life-threatening situations or serious injuries.

• Always settle children in the hammock on their bottom.

• The hanging hammock is exclusively made for domestic use.

• Never leave your child in the hammock unsupervised!

• Do not hang the hammock over hard surfaces (concrete, asphalt)!

• Check the suspension points regularly (carabineer, hook)!

• Do not swing the hammock if there is not enough room available or if it might collide with any other objects!

• Do not use the hammock if the child weighs over 30 kg.

• The hammock must be suspended 2 metres away from any structures or obstructions.

• Do not swing the hammock if it is installed on a door frame or too close to stairs.

• Before settling your child in the hammock, check the proper installation and the loading capacity by weight testing.

• Before settling the child in the hammock, check that the assembly of the hammock is faultless.

• Do not let the child play near the hammock unsupervised!

• Do not expose the hammock to extreme heat and always follow the fire safety instructions.

• Do not let your child play in the hammock under the heat of the sun.

• When not using the hammock, remove it for barrier-free traffic. 

ALWAYS CONSULT AN EXPERT TO SUSPEND THE HAMMOCK! The producer shall take no responsibility 
for the improper assembly or inadequate cleaning of the hammock. 



ADAMO-HAMMOCK
BEDIENUNGSANLEITUNG

(Zwecks späterer Verwendung bitte aufbewahren)

WICHTIGE INFORMATIONEN!

I. GEWICHTSGRENZE/ALTERSGRENZE/VORBEREITUNGEN

Die ADAMO Schaukel kann ab dem Alter von 1 Jahr bis zum Alter von 5 Jahren und oder bis 30 kg benutzt werden!

Suchen Sie einen Ort, an dem ausreichend Platz für den sicheren Gebrauch der Schaukel vorhanden ist.

Der Mindestabstand um die Schaukel muss 2 Meter betragen. Innerhalb diesem Abstand sollten sich keine anderen 
Kinder aufhalten. 

Der Mindestabstand zwischen der Schaukel und dem Boden hat mindestens 40 cm zu betragen.

Wir haben die Junior-Schaukel in erster Linie für den Gebrauch in Räumen und in trockener Umgebung entworfen, 
allerdings kann sie auch in offenen, überdachten Räumen (Veranda, Terrasse) angebracht werden. Vor zu viel Sonnenlicht 
und Luftfeuchtigkeit ist das Produkt zu schützen, da seine Lebensdauer dadurch verkürzt werden kann.

Montieren Sie die Schaukel nur an festen Oberflächen an (Stahlbeton, Massivbalken oder Stahlbalken)! Sollten Sie 
Fragen bezüglich der Qualität der Decke haben, kontaktieren Sie einen Bauspezialisten.



SKIZZE DER MONTIERTEN SCHAUKEL:

Abbildung 1



II. MONTAGEANLEITUNG

In der Verpackung finden Sie die Schaukel montiert vor. Sollten Sie sie zum Waschen oder aus anderen Gründen 
auseinandernehmen, montieren Sie sie entsprechend den folgenden Instruktionen wieder zusammen.

1. Platzieren Sie die Holzstangen in die an der Hängeschaukel zu diesem Zweck angebrachten Taschen. Jede Stange 
ist leicht gebogen.

2. Bringen Sie die Stangen an, indem die vorderen und hinteren Stangen nach oben stehen und die seitlichen Stangen 
nach unten. (Abbildung 1).

3. Die Stangen sind aus jeder Richtung nach innen gebogen, wie aus Abbildung 1 ersichtlich.

4. Führen Sie die Seile A1, A2 beziehungsweise B1 und B2 auf die im Bild sichtbare Weise durch die Bohrlöcher 
zuerst der oberen und dann der unteren Holzstangen. 

Achtung! Die Querstange (K) ist auf die in Abbildung 1 sichtbare Weise parallel zur Stange an der Vorderseite der 
Schaukel.

5. Nachdem Sie die Seile durch die Holzstangen geführt haben, machen Sie am Ende der Seile Knoten und zwar 
derart, dass sich die Knoten mindestens 5 Zentimeter vom Ende der Seile entfernt befinden. (CS) Abbildung 2

Das Gewicht des Kindes zieht den Knoten an, somit kann er sich nicht von selbst lockern oder sich lösen.

Nach dem Aufhängen sind die 4 Knoten so einzustellen, dass das Gestänge der Schaukel nach dem Aufhängen in 
leerem Zustand waagerecht steht. Der Abstand zwischen dem untersten Punkt der Schaukel und dem Boden hat 
mindestens 40 cm zu betragen.

Das Gewicht des Kindes zieht den 
Knoten an, somit kann er sich nicht 
von selbst lockern oder sich lösen

Min. 5 cm

CS

Abbildung 2



III. AUFHÄNGEN MITTELS HAKEN

Zum Anbringen des Schaukelhakens an der Decke rufen Sie in jedem Fall einen Fachmann! Für die richtige Befestigung 
des Schaukelhakens ist in jedem Fall der Käufer verantwortlich. Kontrollieren Sie den Aufhängungspunkt regelmäßig.

IV. EINSTELLUNG DER HÖHE DER HÄNGESCHAUKEL

Die Höhe der Hängeschaukel kann mit dem an den Seilen befindlichen 8-förmigen Metallschlaufe (Abbildung 1 E) 
eingestellt werden. Die Bewegung der 8-förmigen Metallschlaufe nach oben verringert und die Bewegung nach unten 
vergrößert die Länge des Seils..

Empfohlene Maße: 
Querschnitt: 10 mm, 
Länge: 160 mm

Abbildung 3

V. PFLEGE UND WARTUNG

Lösen Sie die unter den Holzstangen befindlichen Knoten (4 Stück) vor dem Waschen und entfernen Sie die Holzstan-
gen aus dem Textilbezug. Das Kissen und der Schaukelbezug sind in jedem Fall bei 30 Grad mit der Hand zu waschen, 
in vielen Fällen reicht es jedoch aus, den Stoff mit einem feuchten Schwamm abzuwischen. Vor dem Waschen sind die 
Klettverschlüsse zusammenzufügen um die lange Lebensdauer der Klettverschlüsse zu bewahren. Die Schaukel nach dem 
Waschen nicht auswringen und Schleudern und nicht in einem Trockner trocknen Der Stoff geht um höchstens 6% ein. 
Montieren Sie die Schaukel nach dem Trocknen gemäß der Montageanleitung erneut.

Achtung: das Entflechten der Seile ist verboten, waschen Sie die Seile nicht!



VI. WARNING

Das Nichtbeachten der folgenden Warnhinweise oder der Montageanleitung kann lebensgefährliche Situationen oder 
schwere Körperverletzungen verursachen.

• Setzen Sie das Kind in der Schaukel immer auf das Gesäß!

• Die Hängeschaukel ist ausschließlich zur Benutzung zu Hause hergestellt worden!

• Lassen Sie Ihr Kind niemals unbeaufsichtigt in der Schaukel!

• Hängen Sie die Schaukel niemals über harten Böden (Beton, Asphalt) auf!

• Kontrollieren Sie die Aufhängungspunkte (Karabinerhaken, Haken) regelmäßig!

• Lassen Sie die Schaukel nicht schwingen, wenn nicht genug Platz zur Verfügung steht und die Gefahr des Zusam-
menstoßes mit irgendeinem Gegenstand besteht!

• Benutzen Sie die Hängeschaukel nicht, wenn das Körpergewicht des Kindes 30 Kilogramm übersteigt!

• Hängen Sie die Schaukel so auf, dass sich möglichst nichts in einem Umkreis von zwei Metern befindet!

• Lassen Sie die Schaukel nicht schwingen, wenn sie an einen Türrahmen montiert ist beziehungsweise wenn die 
Treppen sich zu nahe befinden!

• Überprüfen Sie die Richtigkeit der Verbindungen und die Belastbarkeit mittels Belastungstest, bevor Sie Ihr Kind 
in die Hängeschaukel setzen!

• Überprüfen Sie, ob die Montage der Hängeschaukel fehlerlost ist, bevor Sie Ihr Kind in die Hängeschaukel setzen!

• Lassen Sie nicht zu, dass das Kleinkind unbeaufsichtigt in der Nähe der Hängeschaukel spielt!

• Setzen Sie die Hängeschaukel keiner strahlenden Hitze aus und achten Sie auf die Einhaltung der Feuerschutzvorschriften!

• Lassen Sie das Kind nicht an der prallen Sonne in der Schaukel spielen!

• Wenn Sie die Schaukel nicht benutzen, nehmen Sie die Schaukel im Interesse des ungehinderten Verkehrs ab!

 

RUFEN SIE IN JEDEM FALL EINEN FACHMANN FÜR DIE MONTAGE! Die Herstellerfirma übernimmt keine 
Haftung für die falsche Montage und die falsche Reinigung der Schaukel.
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